



**Observatorio**  
centroamericano  
de violencia laboral



## Monitoreo Centroamericano de Violencia Laboral

### Honduras – agosto 2024

Titular	Noticia	Fuente
<b>Remesas a punto de romper récord en Honduras</b>	<p>Las remesas familiares que recibió Honduras durante el primer semestre de 2024 sumaron US\$4.628,5 millones, dando un aumento interanual de 2,6%, según datos del Banco Central (BCH), informa <a href="#">La Tribuna</a>.</p> <p>De acuerdo al Programa Monetario 2024-2025, divulgado por el Banco Central, las remesas sumarán este año US\$9.518 millones y 9.804 millones de lempiras.</p> <p>En referencia a ello, el jefe del Departamento de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Henry Rodríguez, manifiesta que “hay que reconocer tácitamente que hay dos temas que están ligados, remesas y migración; en los EE.UU. están registrados al menos 1,2 millones de hondureños, si contamos los que están ilegales llegamos a casi dos millones, esto tiene en un primer momento efectos negativos en el país, pero se vuelve en algo positivo; de US\$200 millones de remesas que mandaban en los 90 este año andamos muy cerca de los 10.000 millones”.</p> <p><a href="https://www.vidayexito.net/negocios/remesas-a-punto-de-romper-record-en-honduras/">https://www.vidayexito.net/negocios/remesas-a-punto-de-romper-record-en-honduras/</a></p>	<b>Vida Éxito</b> <b>Jueves 1</b> <b>Agosto 2024</b>
<b>Política para generar empleos</b>	<p><b>Por: Rodolfo Dumas Castillo</b></p> <p>El mercado laboral en Honduras enfrenta desafíos significativos. Las cifras más recientes, aunque no necesariamente reflejan la magnitud total del problema, no son muy alentadoras. En 2023, la fuerza laboral se redujo en aproximadamente 96,000 personas en comparación con el año 2022. Según datos oficiales, actualmente 3.6 millones de hondureños están empleados, de los cuales el 61% son trabajadores asalariados, y el 12% de la fuerza laboral tiene más de 60 años. Estas estadísticas, por supuesto, no consideran factores como la migración, especialmente hacia Estados Unidos y España, que sigue siendo considerable.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/08/05/politica-para-generar-empleos/">https://www.latribuna.hn/2024/08/05/politica-para-generar-empleos/</a></p>	<b>La Tribuna</b> <b>Lunes 5</b> <b>Agosto 2024</b>

<p><b>Crece migración de la mano de obra: casi cien mil trabajadores menos por año desde 2022</b></p>	<p>La reducción de la fuerza de trabajo sigue en aumento, debido a la migración hacia los Estados Unidos y España en busca de mejores oportunidades. Casi cien mil trabajadores se fueron en el 2023, según informe el Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep), divulgado la semana pasada.</p> <p>La razón principal de esta migración es el desempleo afectando la mano de obra en rubros claves de la economía hondureña como la construcción y el desempleo, señala el estudio.</p> <p><a href="https://www.latribuna.hn/2024/08/05/crece-migracion-de-la-mano-de-obra-casi-cien-mil-trabajadores-menos-por-ano-desde-2022/">https://www.latribuna.hn/2024/08/05/crece-migracion-de-la-mano-de-obra-casi-cien-mil-trabajadores-menos-por-ano-desde-2022/</a></p>	<p><b>La Tribuna</b> <b>Lunes 5</b> <b>Agosto 2024</b></p>
<p><b>¿Cuánto han crecido en 2024 las remesas enviadas por hondureños?</b></p>	<p>Las remesas familiares que ingresan a Honduras reportan cifras positivas en el transcurso del año. Un reciente informe publicado por el Banco Central de Honduras (BCH) contabiliza 5,544.3 millones de dólares en remesas del 1 de enero al 1 de agosto de 2024.</p> <p>En comparación con la cifra registrada al 1 de agosto de 2023, cuando sumaron 5,339.4 millones de dólares, se denota un crecimiento interanual de \$204.9 millones y 3.83 puntos en valores porcentuales.</p> <p><a href="https://www.elheraldo.hn/economia/cuanto-crecido-2024-remesas-enviadas-hondurenos-OM20795308">https://www.elheraldo.hn/economia/cuanto-crecido-2024-remesas-enviadas-hondurenos-OM20795308</a></p>	<p><b>El Heraldo</b> <b>Viernes 9</b> <b>Agosto 2024</b></p>
<p><b>Honduras sigue sin recuperar empleos de la prepandemia</b></p>	<p>Tras cuatro años de la crisis sanitaria de coronavirus, Honduras está muy lejos de alcanzar los alrededor de 4 millones de ocupados que tenía en el 2019, al mantenerse en más de 3.6 millones, un cifra muy similar con la que cerró el año cero del COVID-19.</p> <p>Economistas consultados por Proceso Digital señalan en que la recuperación de empleos post pandemia ha sido lenta, pues en el año 2020, además de la crisis sanitaria y el cierre de la economía que ésta obligó, no solo en el país, sino que en el resto del mundo, Honduras enfrentó dos fenómenos climatológicos que profundizaron la crisis; las tormentas Eta y Iota.</p> <p><a href="https://proceso.hn/honduras-sigue-sin-recuperar-el-nivel-de-empleo-de-la-prepandemia/">https://proceso.hn/honduras-sigue-sin-recuperar-el-nivel-de-empleo-de-la-prepandemia/</a></p>	<p><b>Proceso Digital</b> <b>Viernes 9</b> <b>Agosto 2024</b></p>
<p><b>El cierre de dos maquilas en la zona norte del país resulta en la pérdida de 6.000 empleos</b></p>	<p>En menos de seis meses se han cerrados dos maquilas en el país, informó este martes el Dirigente de la Central Laboral de Honduras, José García.</p> <p>De acuerdo a los datos del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep), estima que la maquila ha perdido más de 30,000 empleos en esta industria. La maquila aportaba 10,000 nuevos empleos por año y estaba apunto de llegar a los 200,000 empleos directos generados en Honduras.</p> <p>Sin embargo, en lo que va de este 2023 se ha registrado cierre de empresas en Choloma, El Progreso y Villanueva, adelantó García.</p> <p><a href="https://icndigital.com/el-cierre-de-dos-maquilas-en-la-zona-norte-del-pais-resulta-en-la-perdida-de-6-000-empleos/">https://icndigital.com/el-cierre-de-dos-maquilas-en-la-zona-norte-del-pais-resulta-en-la-perdida-de-6-000-empleos/</a></p>	<p><b>ICN</b> <b>Jueves 15</b> <b>Agosto 2024</b></p>
<p><b>Apenas 10,000 empleos se generan al año en Honduras</b></p>	<p>La falta de generación de empleo en Honduras en cada vez más preocupante. Apenas unos 10.000 empleos se generan al año, una cifra paupérrima tomando en cuenta que se gradúan alrededor de 180, 000 jóvenes al año.</p> <p>Los retos son muchos, falta de estabilidad política y legislativa, seguridad jurídica, caída de las exportaciones, escasez de dólares, incertidumbre tributaria y fuga de</p>	<p><b>La Prensa</b> <b>Martes 20</b> <b>Agosto 2024</b></p>

capital humano a otros países son solo limitantes que alejan la inversión y por ende limita la creación de nuevas plazas.

<https://www.laprensa.hn/honduras/falta-empleo-cohep-baja-inversion-inseguridad-juridica-burocracia-desempleo-JM20978427>